
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇米作りは、やるべきことがたくさんあったことにびっくりしました。庄内平野では、面積約 5万 

３０００ｈaの内、田んぼが約 3万７０００haとほとんどが田んぼであることがわかっておどろき

ました。   

                                 （関口 駿介） 

○米作りは 1 年ずっとやっていて、とてもすごいなと思いました。一つぶ残らず食べようと思い、私

もバケツでおいしい米を作り、農家さんの気持ちになりたいと思いました。  （宮川 桃花） 

 

○お米を作ることが、とても大変な事だということが良く分かりました。これから食事をするときに

は、もっと美味しく味わって、食べたいと思いました。             （佐野 綾香） 

 

○お米は長い時間をかけてできているということを学んで、お米を大切にしようと思いました。これ

からは作っている人の苦労を無だにせず、残さずおいしくお米を食べます。    （山下 恭平） 

１、３年 交通安全教室 

都筑警察署、交通指導員の方に安全な歩行や自転車の乗り

方について、教えていただきました。また、DVDを見なが

ら交通ルールを守る大切さを改めて確認しました。 

【3年生】 

 雨天のため、当初予定していた校庭での自転車

の乗り方の訓練や衝突実験の内容を変更し、体育

館で自転車の安全な乗り方についてのご指導を

いただきました。 

 「ぼくは、今日の交通安全教室で、安全な自転

車の乗り方を知りました。自転車でららぽーとに

行くことがあります。今日教えていただいたこと

を守って、安全に乗りたいです。」３組小島 桜芳 

【1年生】 

「これから、こうつうルールをしっかりまもっ

て、じぶんのいのちはじぶんでまもろうとおもい

ました。」          つじもと まほ 

「おしえてもらったあるきかたをわすれない

で、あんぜんにきをつけてすごしたいです。」    

やなだ ゆうご 

「くるまでみえないところをいっぱいおしえ

てくれてありがとうございました。」  

くりた かんな 
 

５年 JA出前授業 

 JA庄内の方 3名が来校し、総合的な学習の時間に育てている

バケツ稲のアドバイスや米作りについて教えていただきました。

質疑応答にも答えていただき実りのある時間となりました。 


